

La CARICOM exprime sa volonté d'augmenter la coopération avec Cuba en matière des sciences et de technologie



Saint George, 12 sept (RHC)-. La CARICOM, Communauté des Caraïbes, a annoncé ce vendredi à Saint George, la capitale de la Grenade, qu'une équipe du comité des sciences et de technologie de cette organisation se rendra à Cuba pour explorer les opportunités s'ouvrant à la coopération entre Cuba et les petits pays des Antilles.

Le programme de cette visite comprend entre autres des entretiens avec les autorités des ministères des sciences, de la technologie et de l'environnement, de l'agriculture et de l'Académie des Sciences de Cuba ainsi que des visites au Centre d'Ingénierie génétique et de Biotechnologie et au Centre d'Immunologie moléculaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68872-la-caricom-exprime-sa-volonte-daugmenter-la-cooperation-avec-cuba-en-matiere-des-sciences-et-de-technologie>



Radio Habana Cuba